

# Impulsabend mit Hartmannsberger

Kreuzkirchengemeinde lädt ein

**LÜDENSCHIED** ■ Die Evangelische Kreuzkirchengemeinde lädt zu ihrem letzten Impulsabend in diesem Jahr ein. Am Dienstag, 24. November, ab 20 Uhr wird Bernd Hartmannsberger von der Freien evangelischen Gemeinde an der Börsenstraße als Impulsgeber im großen Saal des Gemeindehauses der Kreuzkirche erwartet. Sein Thema heißt „Aufbruch in ein befreites Leben! Neuausrichtung – den Weg für Gott freimachen“. FEG Börsenstraße, Lüdenscheid.

Auch die Kreuzkirchengemeinde steht in diesen Tagen vor einem Einschnitt: Die alte Kreuzkirche wird bald abgerissen. „Altes aufzugeben sieht zunächst nach Verlust aus. Doch es gibt Situationen, in denen genau das wichtig ist: Altes abreißen, einen Umbruch wagen, um neue Wege möglich zu machen“, heißt es in der Einladung zum Impulsabend.

Oft stehe im eigenen Leben einiges im Weg, was den Blick verstelle und einen immer wieder vor die Wand laufen lasse, wenn man intensiver mit Gott leben wolle. „Hier ist es Zeit alte Mauern einzureißen, die Türen weit aufzumachen, damit der Blick frei und der Weg begehbar wird“, so die Veranstalter.

Hartmannsberger werde in seinem Vortrag darauf eingehen, wie solche Mauern aussehen und man sie aus dem Weg räumen kann und die



**Bernd Hartmannsberger referiert beim letzten Impulsabend der Kreuzkirchengemeinde in diesem Jahr.**

Frage beantworten, wie ein echter Durchbruch zu einem geistlich authentischen und befreiten Leben gelingen könne.

„Als Ehemann, Familienvater, im Beruf, als Missionar, Missionsschulleiter oder in der Gemeindegemeinschaft, hat Bernd Hartmannsberger selbst in seinem Leben oftmals alte Mauern abreißen müssen, um für Gottes Gedanken und Wege Raum zu schaffen, Neues zu wagen und zu gewinnen.“ ■ gör